



teur-interprète, a expérimenté en soli-  
ux, du folk le plus soyeux aux délires élec-  
auteur, il a publié à ce jour trois romans et  
e Madère, L'ère de Planck, et À Lujbiana).  
ose aujourd'hui, seul avec sa guitare, des  
stes aux frontières de la poésie.  
ur place.

Pour le secteur Castelsarrasin/Moissac, il  
ssure le service de garde du vendredi 23  
o juillet, 9 heures, il s'agit de la pharmacie  
n-Bénac à Castelsarrasin, Tél. 05 63 32 34 17.

**DA NAIL'S**  
**e/Esthétique**  
oraires :  
dredi 10h-13h/14h-19h  
edi 10h-14h



en place. »

## BEAUMONT-DE-LOMAGNE

# Distinction méritée à la Pétanque beaumontoise

La Pétanque beaumontoise a eu  
l'honneur de voir un de ses mem-  
bres récompensé par le comité  
départemental de pétanque en  
la personne de Claude Dulac qui  
s'est vu remettre le diplôme  
d'honneur de dirigeant. Arrivé  
au club en 2001 ? il est toujours  
un fidèle licencié. Après quel-  
ques années membre, il décide  
de s'investir un peu plus dans le  
club et prend le poste de trésorier  
en 2009. Charge qu'il occupera  
jusqu'en 2019, exerçant dix an-  
nées de gestion rigoureuse et ir-  
réprochable. Il démissionne alors de ce poste et prend celui de  
secrétaire adjoint qu'il occupe encore à ce jour.  
Une juste reconnaissance pour un dirigeant et un camarade  
exemplaire et apprécié.



Claude Dulac honoré.

## LAVIT

### Permanences de la Croix-Rouge.

L'activité d'aide alimentaire de la Croix-Rouge à Lavit, prévue  
jusqu'à la fin de l'année, est interrompue pendant un mois,

une rando tractrice. « C'est le  
même système que les randos  
de vieilles voitures. On se balade  
dans la campagne pour décou-  
vrir de jolis coins et montrer nos  
vieux tracteurs aux gens en ré-  
veillant les consciences et les vil-  
lages endormis ! C'est un arrêt  
dans le temps », explique Éric  
Amissé, passionné de vieilles  
mécaniques.

Les Ford®, Deutz®, McCormick®,  
Landini® et autres Pony® étaient  
tous bichonnés pour l'occasion.  
« Une telle sortie ne s'improvise  
pas, et les caisses à outils sont in-  
dispensables car nombre de ces  
vénérables tracteurs datent des  
années « 50 » et ils ont eu une  
vie de dur labeur », commentent  
les organisateurs. Le départ a eu  
lieu de la salle Pôle Sud-Ouest,  
à Dunes, à 9 heures, après avoir  
déjeuné, un rituel incontournable,  
pour la plus grande joie des  
participants, suivi du briefing.  
Quarante-quatre tracteurs  
étaient de la partie. « Il y en a de  
toutes les sortes, de toutes les  
marques. L'idée, c'est que ce soit  
des machines produites avant  
les années « 80 ». Ce qu'on veut,



Embouteillage au départ.



Un aperçu des machines de collection  
c'est faire connaître et vivre nos  
vieux tracteurs », poursuit le  
président. Pour assurer la sécu-  
rité, le cortège était précédé de  
trois motos. « On a aussi une voi-  
ture en début de convoi et une  
en fin », indique le président. Le  
parcours a emprunté de petites  
routes champêtres reliant les vil-  
lages de Sistels, Flamarens, Pey-  
recave, Lachapelle, Saint-An-  
toine, avec une halte à Bardi-